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Ata da reunião Ordinária nº 165 1 

da Câmara de Graduação do 2 

Conselho de Ensino, Pesquisa e 3 

Extensão, realizada no dia 15 4 

de abril de 2014. 5 

No dia quinze de abril do ano de 2014, na sala dos conselhos, reuniu-6 

se ordinariamente a Câmara de Graduação do Conselho de Ensino, 7 

Pesquisa e Extensão, sob a presidência da Pró-Reitora de Graduação 8 

em exercício, Profª. Maria Helena Dantas de Menezes Guariente, da 9 

Diretora de Assuntos Acadêmicos, Josefa Juvina Silva Galdo e dos 10 

seguintes Conselheiros: Marli de Lourdes Verni, Adilson Luiz Seifert, 11 

Ana Virginia Carvalhaes de Faria Sampaio, Letícia Gorri Molina, 12 

Adriana Rosecler Alcará Engelmann, Fábio Goulart de Andrade, 13 

Wesley Attrot, Helen Cristina de Mattos Senefonte, José Eduardo 14 

Lahóz da Silva, Jair Gravena, Aricieri Devidé Júnior, Sílvio Ricardo 15 

Demétrio, Renato Rodrigues Martins, Paula da Silva Hatadani, 16 

Vanessa Tavares de Oliveira Barros, Miguel Belinati Piccirillo, Crivaldo 17 

Gomes Cardoso Junior, Orlando Mendes Fogaça Junior, Maria Elisa 18 

Wotzasek Cestari, Gerson Cendes Saragosa, Juliani Chico Piai, Décio 19 

Luiz Gazzoni Filho, Marcia Greguol, Felipe Arruda Moura, Eliana 20 

Carolina Vespero, Maria Cristina Muller, Alexandre Urbano, Roberta 21 

Romaniolo de Mattos, Carlos Alberto Hirata, Marco Antonio Neves 22 

Soares, Maria Carolina de Godoy, Ricardo Cezar Ferreira, Roberta 23 

Lemos Freire, Fátima Carneiro dos Santos, Márcio Grama Hoeppner, 24 

Mônica Aparecida Rodrigues Luppi, Karen Ribeiro, Ari Bassi do 25 

Nascimento, João Carlos Alves, Lisiane Freitas de Freitas, Sandra 26 

Lourenço de Andrade Fortuna e Carolina Amália de Souza Dantas 27 

Muniz.   Ausências Justificadas: Marcos Rodrigues Aulicino, 28 

Graziela Scalianti Ceravolo, Michele Salles El Kadri, Fernanda 29 

Machado Brener, Márcia Hiromi Sakai, Paulo de Tarso de Mello Ayres 30 

Putinatti. Ausências não Justificadas: Thais Helena D’Abronzo, 31 

Sandra Parra Furlanete, Cláudia Siqueira Baltar, Luciana Aparecida 32 

Aliaga Ázara de Oliveira, Adriana Regina de Jesus e Regina Célia 33 

Alegro.   I ORDEM DO DIA. 1) Discussão e votação da Ata 164. 34 

Aprovada sem emenda. II. INFORMES: A Profª Maria Helena Dantas 35 

de Menezes Guariente informou que no dia 04 de abril foi realizada a 36 

premiação das Boas Práticas Solidárias na recepção aos estudantes 37 
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ingressantes de 2014, em que 15 (quinze) cursos se inscreveram e 1 

foram premiados. Os alunos relataram que foram beneficiados de 2 

alguma maneira, com essas ações, 3 (três) instituições de Londrina. 3 

Disse aos presentes que foi produzido um clipe do evento e que os 4 

interessados poderiam solicitar à secretaria da Prograd. Informou, 5 

também, que, conforme foi deliberado na reunião da Câmara do dia 6 

18 de março enviou à Reitora, o ofício Prograd nº 30/2014,  7 

solicitando que a administração formalize de maneira pontual junto ao 8 

governo do Estado, pedido de liberação de vagas para docentes já 9 

aprovados, e a imediata contratação dos mesmos, para que a 10 

qualidade do ensino de graduação não seja comprometida. A Profª 11 

Maria Elisa Wotzasek Cestari Coordenadora do Colegiado de  12 

Enfermagem, informou sobre a veiculação na mídia sobre os 13 

estudantes do Programa Ciência sem Fronteiras que deverão retornar 14 

ao Brasil em razão da não aprovação na proficiência da língua. Disse 15 

que poderia haver equívoco no contrato firmado, uma vez que os 16 

estudantes teriam duas oportunidades para realizar a prova. Porém, 17 

em uma primeira reprovação o estudante já está sendo convocado a 18 

retornar. A Profª Maria Helena disse que solicitaria informações ao 19 

Programa Ciência sem Fronteiras com relação às providências 20 

necessárias.  Na sequência a Profª Maria Helena apresentou a 21 

assistente Social Ana Luiza Bernardi que veio à Câmara para informar 22 

sobre o Programa de Apoio ao Acesso e Permanência para a 23 

Formação do Estudante da UEL (PROPE), regulamentado pela 24 

resolução CEPE/CA nº 083/2013. A assistente Social Ana Luiza 25 

Bernardi falou da resolução já referida e disse da preocupação com os 26 

estudantes que ingressam na UEL e que para permanecer necessitam 27 

de apoio pedagógico, auxílio saúde, moradia, alimentação, transporte 28 

e recursos financeiros. Informou que o PROPE realiza reunião mensal 29 

na primeira sexta-feira do mês na sala Ana Ito da Prograd  com os 30 

representantes indicados conforme resolução e que a Câmara de 31 

Graduação ainda não havia realizado a indicação. A Profª Maria 32 

Helena agradeceu os esclarecimentos e enfatizou que precisaria da 33 

indicação dos três representantes. Se manifestaram interessadas,   34 

Profª Carolina Amália de Souza Dantas Muniz, Coordenadora do 35 

Colegiado do Curso  de Zootecnia,  Profª Mônica Aparecida Rodrigues 36 

Luppi, Coordenadora do Curso de Pedagogia e Profª Maria Carolina 37 
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de Godoy, Coordenadora do Curso de Letras Vernáculas para 1 

representarem a Câmara de Graduação junto ao PROPE. A 2 

Assistente Social Ana Luiza Bernardi e a Profª Maria Helena 3 

agradeceram as professoras indicadas. MINUTAS DE 4 

DELIBERAÇÕES.  2) Processo nº 212/2014 – Solicita a inclusão 5 

da disciplina de Libras no Projeto Pedagógico do Curso de 6 

Agronomia, a partir do ano letivo de 2014.  Após relato do Prof. 7 

Adilson Luiz Seifert, a Câmara de Graduação aprovou a minuta de 8 

deliberação em referência, conforme se encontra publicado na 9 

Deliberação nº 003/2014. 3) Processo nº 551/2014 – Solicita a 10 

inclusão da disciplina especial de Libras no Projeto Pedagógico 11 

do Curso de Biomedicina, a vigorar a partir do ano letivo de 2014. 12 

Após relato do Profº Fábio Goulart de Andrade, a Câmara de 13 

Graduação aprovou a minuta de deliberação em referência, conforme 14 

se encontra publicado na Deliberação nº 004/2014. 4) Processo nº 15 

19943/2011- Solicita Adequações no Projeto Pedagógico do 16 

Curso de Licenciatura em Física, a serem implantadas a partir do 17 

ano letivo de 2014. Após relato do Profº Alexandre Urbano, a Câmara 18 

de Graduação aprovou a minuta de deliberação em referência, 19 

conforme se encontra publicado na Deliberação nº 005/2014.   20 

MINUTAS DE RESOLUÇÕES: 5) Processo nº 32633/2013 – Solicita 21 

orientações sobre os procedimentos de encaminhamento para 22 

alteração de nome do curso de Esporte para Educação Física – 23 

Esporte (Bacharelado). A pedido da Profª Marcia Greguol, a Profª 24 

Maria Helena  solicitou permissão aos conselheiros para participar do 25 

relato os Professores Marcos Augusto Rocha,  Hélio Serassuelo 26 

Júnior, Chefe do Departamento de Esporte e a Profª Rosangela 27 

Marques Busto, Diretora do Centro de Educação Física e Desportos 28 

CEFE, informando que os mesmos não participariam da votação, o 29 

que foi aprovado. A Profª Marcia Greguol informou que o pedido de 30 

alteração do nome do curso foi devido a que o Conselho Federal de 31 

Educação Física - CONFEF não mais credenciará os egressos do 32 

curso de Esporte. Disse que a discussão e implantação de novo 33 

projeto pedagógico envolveria tempo, custos e estrutura; que o prazo 34 

dado pelo Conselho é abril de 2014. A Profª Maria Elisa Wotzasek 35 

Cestari questionou se somente a alteração do nome contemplaria a 36 

necessidade de mudanças nas diretrizes curriculares. A Profª Marcia 37 
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Greguol disse que o curso forma profissional com ênfase em esporte. 1 

A Profª Maria Helena disse que o curso de Educação Física – 2 

Bacharelado e Educação Física Licenciatura têm formação 3 

específicas.  A Profª Rosangela Marques Busto informou que o curso 4 

de Esporte foi criado com a mesma base do curso de Educação 5 

Física. O Profº Crivaldo Gomes Cardoso Junior apresentou suas 6 

considerações e solicitou cuidado especial na análise do pedido já 7 

que a reformulação do projeto pedagógico é necessária.  Continuou 8 

dizendo se mudança seria para tornar público para o próximo 9 

vestibular? Há quanto tempo o CONFEF solicita a readequação do 10 

curso de Esporte? Há quanto tempo os membros do Conselho do 11 

CEFE detectaram a necessidade de reformulação curricular do curso 12 

de Esporte? Informou a existência de uma Ata do ano de 2003. Qual o 13 

impacto acadêmico-científico e profissional a mudança de nome traria 14 

para os cursos de Educação Física – Habilitação: Bacharelado e 15 

Educação Física – Habilitação: Licenciatura. Enfatizou sua 16 

preocupação de somente mudar o nome do curso e suas 17 

consequências.  Informou o campo de atuação dos formados no curso 18 

de Educação Física – Habilitação: Bacharelado, dizendo que o 19 

Esporte é uma especialidade do referido curso. Propôs a princípio não 20 

realizar nenhuma ação e que após as reformulações dos cursos os 21 

estudantes realizassem a transposição de currículo. Em seguida o 22 

Profº Orlando Mendes Fogaça Junior disse que se a mudança fosse 23 

aceita os bacharéis em Esporte poderiam atuar no mercado de 24 

trabalho dos profissionais de Educação Física, mas com formação 25 

diferente. Disse que Esporte é um objeto de estudo da Educação 26 

Física. Informou que a aprovação no Conselho de Centro foi com voto 27 

de minerva da diretora Profª Rosangela Marques Busto. Disse que a 28 

solicitação do Colegiado de Esporte é para a mudança de nome, 29 

porém não diz sobre reformulação curricular. Qual a garantia que essa 30 

reformulação ocorrerá? A proposta do Profº Orlando Mendes Fogaça 31 

Junior foi de negar o pedido e o processo retornar ao CEFE para 32 

discussão da comissão de reformulação dos cursos e que os alunos 33 

ingressantes fossem convidados a realizar a transposição de 34 

currículo.  A Profª Marcia Greguol informou que até o ano passado os 35 

formados estão com registro e os que se formarem a partir de agora 36 

não o teriam. Como resolver a situação de alunos que vão se formar e 37 
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dos ingressantes no vestibular de 2015. Falou de consequência 1 

jurídica de não se mudar o nome e o aluno não obter o registro e 2 

também para o Centro de Educação Física que teria profissionais sem 3 

registro. A Profª Rosangela Marques Busto informou que a 4 

necessidade de rediscussão dos cursos de Educação Física já foi 5 

levantada para definição de qual tipo de profissional se deseja formar. 6 

A Profª Maria Cristina Muller falou da preocupação com os alunos que 7 

estão sendo formados e a responsabilidade da Câmara em decidir o 8 

mais acertado possível. O Profº Marcos Augusto Rocha informou que 9 

foi coordenador do colegiado do curso de Esporte durante 8 (oito) 10 

anos. Que participou de todos os relatos da reunião e que esteve à 11 

frente em defesa do curso de Esporte. Fez esclarecimentos a respeito 12 

da criação do curso. Que a construção do mesmo ocorreu durante 13 

anos. Que o curso é integral e que possui laboratório para cada 14 

segmento do esporte. Que possui um Departamento de Esporte. Que 15 

estão com dificuldades para entrada no curso devido a choque de 16 

vestibular com a USP e Campinas. Falou da criação do Conselho 17 

Federal de Educação Física (CONFEF), que realizava o 18 

credenciamento dos profissionais. Que anualmente conversavam com 19 

o Conselho sobre a questão do credenciamento e que não era 20 

interesse fazer a alteração do nome do curso. Que no semestre 21 

passado em congresso em Curitiba o presidente do CONFEF 22 

informou que não seria credenciado curso que não fosse de Educação 23 

Física. Informou que pediu a palavra dizendo ao presidente que o 24 

mesmo sabia da história e conhecia o currículo do curso da UEL. Foi 25 

marcada uma reunião onde estiveram presentes os presidentes do 26 

CREF-Conselho Regional de Educação Física, do CONFEF, o Profº 27 

Ronaldo José Nascimento e o Profº Marcos Augusto Rocha, onde 28 

foram informados que não haveria mais tempo e que deveriam se 29 

adequar. Sugeriram a mudança do nome do curso. Voltando para 30 

Londrina foi instalada a Comissão e começaram os trabalhos. 31 

Informou que o Profº Ronaldo e a Profª Ana Cláudia tinham 32 

conhecimento do processo. Informou que a idéia do Conselho é de 33 

unificar os cursos de Educação Física com ênfases. O servidor da 34 

Prograd Gino Marzio Ciriello Mazzetto alertou quanto à transposição, 35 

que não seria um processo tranquilo, pois o estudante ingressa com 36 

expectativa gerada conforme o que está disposto em relação ao 37 
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curso. Citou exemplo de quando houve alteração de Ciência do 1 

Esporte para Esporte. Houve quem não quisesse a transposição.  2 

Sugeriu que se faça uma adequação para esse ano. A Profª Maria 3 

Helena informou que o edital do vestibular será publicado em maio 4 

para conhecimento da sociedade. Por isso a emergência em discutir a 5 

alteração que pode ser atrelada a outras condições.  O Profº João 6 

Carlos Alves deu exemplo do curso de Química onde o estudante, no 7 

último ano, faz opção em uma ênfase. Disse que como está à 8 

proposta, parece que o curso de Esporte está sendo colocado dentro 9 

da Educação Física. Sugeriu suspender a oferta para o próximo 10 

vestibular para haver tempo de discussão. A Profª Marcia Greguol     11 

disse que mesmo que isso ocorra, permanece o problema dos alunos 12 

que se formarão, pois o conselho colocou que é necessária a 13 

adequação do nome. O Profº Hélio Serassuelo Júnior falou que o 14 

Departamento há muito tempo se preocupa com a formação dos 15 

alunos; informou o número de alunos em curso; como irão para o 16 

mercado de trabalho se o credenciamento será somente para 17 

Educação Física- Bacharelado e Licenciatura; disse que os 18 

Departamentos envolvidos com o curso concordaram com a mudança; 19 

pediu aval da Câmara para tranquilizar os alunos; informou que o 20 

processo foi aprovado em todos seus trâmites. A Profª Maria Helena 21 

leu a resposta do ofício enviado ao CONFEF, que consta no processo, 22 

sobre os registros dos formados em Esporte. Continuou falando da 23 

minuta de resolução e sugeriu a inclusão de um parágrafo único com 24 

data para discussão do projeto pedagógico. Após ampla discussão, a 25 

Profª Maria Helena colocou em votação a minuta de resolução que 26 

altera o nome do Curso de Graduação em Esporte, a vigorar a partir 27 

de ano letivo de 2015, para Curso de Graduação em Educação Física 28 

– Esporte, Habilitação: Bacharelado em Educação Física - Esporte. 29 

Favoráveis: 18 (dezoito), contrários: 9 (nove) e abstenções 7 (sete). 30 

Colocou em votação a inclusão do parágrafo único. Favoráveis: 20 31 

(vinte); contrário: 1(um); abstenções; 4 (quatro). Colocou em votação 32 

o mês de abril de 2015, como prazo para reformulação. Favoráveis: 33 

23 (vinte e três); contrário: 1 (um); abstenções; 4 (quatro).O Parágrafo 34 

único ficou com a seguinte redação: “O Projeto Pedagógico do Curso 35 

deverá ser reformulado até abril de 2015”.O Profº Crivaldo Gomes 36 

Cardoso Junior enfatizou que seu Departamento foi unânime contra a 37 
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proposta e que terá dificuldade em sensibilizar os docentes para 1 

discutir a reformulação. A Profª Maria Helena pediu que os três 2 

Departamentos discutissem a reformulação de seus cursos, pois 3 

todos são importantes.   Informou que a decisão será no CEPE.    A 4 

Câmara de Graduação aprovou e recomendou ao Conselho de 5 

Ensino, Pesquisa e Extensão, a aprovação da minuta de resolução 6 

com a inclusão do Parágrafo único. O Projeto Pedagógico do Curso 7 

deverá ser reformulado até abril de 2015. O Profº Crivaldo Gomes 8 

Cardoso Junior, coordenador do Colegiado de Educação Física – 9 

Bacharelado e o profº Orlando Mendes Fogaça Junior, coordenador 10 

do colegiado de Educação Física – Licenciatura declararam seus 11 

votos contrários à aprovação da proposta.  6) Processo nº 7584/2014 12 

– Proposta de alteração da Resolução CEPE/015/2014. Após relato 13 

da Profª Maria Helena Dantas, explicando a motivação da mudança 14 

da Resolução 015/2011 e apresentando o modelo de acesso à pauta 15 

para o uso das TICs, a Câmara de Graduação aprovou e recomendou 16 

ao Conselho e Ensino, Pesquisa e Extensão a aprovação da minuta 17 

de resolução em referência. EXTRAPAUTA. Processo nº 1583/2014 18 

e 5933/2014 – Estudante Carlos Vinicius Souza – Solicita 19 

permissão para renovação de matrícula no curso de Geografia. O 20 

Profº Carlos Alberto Hirata relatou a situação do estudante e informou 21 

que falta a conclusão do TCC e 102 (cento e duas) horas de AAC 22 

para o mesmo integralizar o curso. A Câmara de Graduação aprovou 23 

a solicitação do estudante para realizar sua matrícula fora de prazo, 24 

com base no parecer favorável do Colegiado de Geografia, 25 

possibilitando a conclusão do curso no ano letivo de 2014. Nada mais 26 

havendo a tratar a Pró-Reitora de Graduação em exercício encerrou a 27 

reunião agradecendo a todos e, eu, Mariusa Aparecida do Nascimento 28 

Benitez, Secretária da Câmara de Graduação “ad hoc”, lavrei esta ata 29 

que assino juntamente com os membros da câmara presentes à 30 

reunião. 31 

Maria Helena Dantas de Menezes Guariente ____________________ 32 

Pró-Reitora de Graduação em exercício 33 

 34 

Marli de Lourdes Verni  ________________________ 35 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Administração  36 

 37 
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Adilson Luiz Seifert _________________________ 1 

Coordenador do Colegiado do Curso de Agronomia 2 

 3 

Ana Virgínia Carvalhaes de Faria Sampaio____________________ 4 

Coordenadora do colegiado do Curso de Arquitetura e Urbanismo 5 

 6 

Letícia Gorri Molina _________________________ 7 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Arquivologia 8 

 9 

Adriana Rosecler Alcará Engelmann _________________________ 10 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Biblioteconomia 11 

 12 

Fábio Goulart de Andrade _________________________ 13 

Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Biomedicina 14 

 15 

Wesley Attrot _________________________ 16 

Coordenador do Colegiado do Curso de Ciência da Computação 17 

 18 

Helen Cristina de Mattos Senefonte     ________________________ 19 

Vice-Coordenadora do Colegiado do Curso de Ciência da 20 

Computação 21 

 22 

José Eduardo Lahóz da Silva _________________________ 23 

Coordenador do Colegiado do Curso de Ciências Biológicas 24 

 25 

Jair Gravena                                         _________________________ 26 

Coordenador do Colegiado do Curso de Ciências Contábeis 27 

 28 

Aricieri Devidé Júnior _________________________ 29 

Coordenador do Colegiado do Curso de Ciências Econômicas 30 

 31 

Sílvio Ricardo Demétrio                        _________________________    32 

Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Jornalismo 33 

 34 

Renato Rodrigues Martins _________________________ 35 

Coordenador do Colegiado do Curso Relações Públicas 36 

 37 

Paula da Silva Hatadani _________________________ 38 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Design de Moda 39 

 40 

Vanessa Tavares de Oliveira Barros _________________________ 41 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Design Gráfico 42 
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Miguel Belinati Piccirillo _________________________ 1 

Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Direito 2 

 3 

Crivaldo Gomes Cardoso Junior _________________________ 4 

Coordenador do Colegiado do Curso de Educação-Física Hab. 5 

Bacharelado 6 

 7 

Orlando Mendes Fogaça Junior _________________________ 8 

Coordenador do Colegiado do Curso de Educação Física – Hab. 9 

Licenciatura 10 

 11 

Maria Elisa Wotzasek Cestari _________________________ 12 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Enfermagem 13 

 14 

Gerson Cendes Saragosa ________________________ 15 

Coordenador do Colegiado do Curso de Engenharia Civil 16 

 17 

Juliani Chico Piai _________________________ 18 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Engenharia – Habilitação 19 

Engenharia Elétrica 20 

 21 

Décio Luiz Gazzoni Filho                       ________________________ 22 

Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Engenharia – 23 

Habilitação Engenharia Elétrica 24 

 25 

Marcia Greguol _________________________ 26 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Esporte 27 

 28 

Felipe Arruda Moura                              ________________________ 29 

Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Esporte 30 

 31 

Eliana Carolina Vespero _________________________ 32 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Farmácia 33 

 34 

Maria Cristina Muller _________________________ 35 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Filosofia 36 

 37 

Alexandre Urbano _________________________ 38 

Coordenador do Colegiado do Curso de Física 39 

 40 

Roberta Romaniolo de Mattos _________________________ 41 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Fisioterapia 42 
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Carlos Alberto Hirata _________________________ 1 

Coordenador do Colegiado do Curso de Geografia 2 

 3 

Marco Antonio Neves Soares _________________________ 4 

Coordenador do Colegiado do Curso de História 5 

 6 

Maria Carolina de Godoy _________________________ 7 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Letras LET 8 

 9 

Ricardo Cezar Ferreira ________________________ 10 

Vice-Coordenador do Colegiado do Curso de Matemática 11 

 12 

Roberta Lemos Freire _________________________ 13 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Medicina Veterinária 14 

 15 

Fátima Carneiro dos Santos _________________________ 16 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Música 17 

 18 

Márcio Grama Hoeppner _________________________ 19 

Coordenador do Colegiado do Curso de Odontologia 20 

 21 

Mônica Aparecida Rodrigues Luppi _________________________ 22 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Pedagogia 23 

 24 

Karen Ribeiro                                        ________________________    25 

Vice-Coordenadora do Colegiado do Curso de Pedagogia 26 

 27 

Ari Bassi do Nascimento                      ________________________       28 

Coordenador do Colegiado do Curso de Psicologia 29 

 30 

João Carlos Alves _________________________ 31 

Coordenador do Colegiado do Curso de Química 32 

 33 

Lisiane Freitas de Freitas _________________________ 34 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Secretariado Executivo 35 

 36 

Sandra Lourenço de Andrade Fortuna _________________________ 37 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Serviço Social 38 

 39 

Carolina Amália de Souza Dantas Muniz____ ____________________ 40 

Coordenadora do Colegiado do Curso de Zootecnia 41 

 42 
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Josefa Juvina Silva Galdo                     _________________________ 1 


